



TEMPLO MAYOR

F. BARTOLOMÉ



LOS OJOS ESTÁN puestos en la reunión nacional de seguridad que se realiza hoy en **Acapulco**. Varios gobernadores se estrenarán en estos encuentros federales, pero todos traen en su respectiva agenda el problema de la inseguridad.

EL GOBERNADOR de Sinaloa, **Rubén Rocha**, viaja junto con el titular de Seguridad federal, **Omar García Harfuch**, directivo de **Culiacán**. Les toca a ellos poner el ejemplo de lo que puede hacerse de manera coordinada... o puede fracasar.

SE ESPERA QUE haya mucha más claridad en la coordinación de esfuerzos entre las autoridades federales y las estatales, y que se establezcan compromisos para que los gobernadores no volteen hacia otro lado y asuman sus responsabilidades. Hay altas expectativas sobre el encuentro.

• • •

NO ES FÁCIL que un civil haga rectificar a los militares a la primera. Pero la **secretaría de Turismo, Josefina Rodríguez Zamora**, lo logró y pudo convencer a los administradores del **Tren Maya** de que cambiaran sus políticas del manejo de la atracción.

PARA TODOS era evidente que la obra magna inaugurada hace un año no lleva suficientes pasajeros. En un encuentro con los administradores castrenses, Rodríguez Zamora puso opciones sobre la mesa para mejorar la promoción y ponerse objetivos para incrementar la afluencia.

TAL PARECE QUE ya la escucharon y viene una promoción intensa para distintos tipos de viajes. Ojalá funcione, porque para el tamaño de esa inversión más vale que cumpla con la expectativas.

• • •

LA NOMINACIÓN DE **Christopher Landau** como subsecretario de Estado norteamericano en el próximo gobierno de **Donald Trump** ha caído muy bien en distintos niveles gubernamentales y empresariales.

SU PASO por la embajada mexicana atemperó muchas decisiones en el arranque del gobierno de **AMLO** y el final de la primera gestión de Trump.

EL PAPEL de Landau en **México** fue, desde luego, menos visible que el de **Ken Salazar** pero tuvo mucha efectividad a la hora de concretar acuerdos. Él mismo ha dicho que buscará fortalecer la relación bilateral, por los buenos lazos que forjó durante su estancia en nuestro país.

• • •

SE VIENE la ola de amparos en contra de la decisión de la **Cámara de Diputados** de negarle el registro a la mayoría de las agencias de cabildo que hay en **México**. Pese a que los requisitos siguen siendo los mismos que en otros años y a que el reglamento no ha cambiado, la actual legislatura concedió el registro a tan sólo una veintena de despachos, dejando a **más de un centenar** sin la posibilidad de promover los asuntos de particulares entre diputadas y diputados. Por lo visto, alguien quiere acaparar el negocio en **San Lázaro**.